

夏休みプール開放

ープール監視員の皆様 ご協力ありがとうございましたー



夏休みのプール開放にあたっては、感染症対策にご理解いただきながら、7月26日(水)から8月7日(月)までの9日間実施することができました。学年PTA会長会の皆様、監視員としてご協力頂いた各学年担当の皆様にご感謝申し上げます。

今年は、午前中の部、銀河学童クラブの部、午後の部と3つの時間帯でプールを開放いたしました。高温(気温+水温)のため解放できない日もありましたが、おかげさまで安全にプールを楽しむことができました。子どもたちは毎日、様々な工夫しながら楽しんでいました。2学期も8月いっぱい水泳学習を行います。9月には「着衣水泳」を実施し、水泳学習を締めくくる予定です。最後まで安全にプール学習をすすめてまいります。

バレーボール大会の報告にきてくれました

先月の話になりますが、7月6日(木)、花巻バレーボールスポーツ少年団の子どもたちが大会報告に来てくれました。

【大会名と結果】

第43回全日本バレーボール小学生大会
岩手県大会 男子の部 準優勝

日頃の練習の成果を発揮し、立派な成果を収めました。これからの活躍も楽しみです。次回は優勝目指して頑張れ！



夏休み作品展開催中です。力作をご覧ください！

夏休み
作品展



■開催期間：8月23日(水)～25日(金)

9:00～16:30

■開催場所：各学年教室前廊下、サポートルーム等



*校舎へは、職員玄関よりお入りください。
*鑑賞マナーにご協力願います。